

Lt Colonel Jean Rouquié décédé à Pau le 2 avril 2020 (96 ans)

Naissance le 13 septembre 1924 à Concorès (46)

Ancien enfant de troupe (Billom, Autun)

Ancien résistant notamment à la Pointe de Grave (33) en 1944

En 1950, Il s'est porté volontaire pour la relève de la Légion Étrangère. Arrivé à Sidi-Bel-Abbès en octobre, il rejoint quelques jours après, le 2° Bataillon du 1er REI à Mascara.

Comme sous lieutenant, il participe à l'instruction des légionnaires nouvellement engagés en vue de les préparer, en huit semaines, à devenir d'efficaces combattants pour l'Indochine.

Puis c'est l'embarquement à Alger sur le Paquebot « Jamaïque » avec un détachement de légionnaires.

A Saïgon, il reçoit son affectation pour le Tonkin, au 3° REI, brillant Régiment aux 3 Fourragères et 15 Palmes au Drapeau.

Le 15 mars 1951 avec la 6ème Cie il a pour mission d'établir un champ de mine se trouvant près du village de Van Son, à l'ouest de Luc Nam, à mi-chemin entre Hanoï et Lang Son.

Une mine défectueuse lui explose dans les mains lui arrachant le bras droit et endommageant gravement la main gauche. Il est également gravement atteint aux yeux.

Il est admis quasiment aveugle à l'hôpital d'Hanoï où il est décoré de la Légion d'Honneur par le Général De Lattre de Tassigny. Il est ensuite rapatrié en France

A son retour, après une longue période de réadaptation, à force de volonté, il réussit à se faire admettre dans le cadre spécial malgré son grave handicap physique et ainsi pouvoir continuer sa carrière comme lieutenant puis capitaine, commandant de compagnie à l'école militaire préparatoire d'Autun puis comme cadre au bureau central des archives militaires (BCAAM) de Pau de 1965 à 1975.

Il prend sa retraite comme Lt Colonel à Pau à partir de cette date.

Jean Rouquié breveté para N° 37524 est entre autres titulaire de la Légion d'Honneur à la dignité de commandeur.

Il a toujours été attaché à la Légion Étrangère dont il est resté un fidèle adhérent de l'association des anciens de la Légion.